## 所沢市長賞

## 税で命を繋いで…

三年 川島 杏香所沢市立狭山ケ丘中学校

私もこの制度を受けることができてとても助けられて安心した その家族にとっても、とても助かることなのだろうなと思った。 どのようなものなのか、全く分からなかった。気になって読ん 手術をしたり、抗がん剤を使ったりして、治療をしなければい がんを患っていることが分かった。とても治療が難しい病気で、 と母が言っていた。私は、医療費などのために、税金が使われて 患っている子どもの治療費を県が負担してくれるということは **が公費で負担する制度」だそうだ。私のような小児がんなどを** 指定した疾患(小児慢性特定疾患)の診察にかかる費用等を県 でいくと、やはり税に関係しそうな内容だった。この制度は「児 医療給付制度」という文字が書いてあった。私には、その制度が 字が見えた。その資料の表紙には、太文字で「小児慢性特定疾患 てくれた。私がそのファイルを開いていくと、「費用」という文 気についてのたくさんの資料がまとまっているファイルを渡し 変だったと思う。そんな事を考えていると、母が当時の私の病 さらに、私の親も、急にそのようなお金を払うことはとても大 けなかった。でも、そのような治療は多くのお金が必要だった。 いることは知っていたが、私もこんなに税金に支えられていて、 童福祉法第二十一条に基づき、子どもの慢性疾患のうち、 私は0歳の時から税に支えられていた。私は0歳の時に小児

嬉しい。一次のでは、では、<l